

Quinze mille enfants fréquentent les écoles dirigées par les Lazaristes, par les Frères, par les Jésuites, par les Religieuses qui accomplissent là-bas leur devoir avec sérénité et fermeté. (*Très bien ! très bien !*) Ce sont les plus utiles auxiliaires de la politique française en Orient. (*Longs applaudissements.*)

A quels résultats n'arriverait-on pas si ces établissements recevaient du gouvernement des subventions plus considérables au lieu d'être abandonnés à peu près à leurs propres forces ? (*Nouveaux applaudissements.*)

Il faut que grâce à ces Sœurs, à ces Religieux, la France maintienne son influence par une politique ferme et persévérante. » (*Applaudissements répétés.*)

ORDINATIONS

Par Monseigneur l'Archevêque de Montréal, à la Cathédrale, hier le 25 juillet, ont été ordonnés :

Diaconat : M. J. A. Lamarche, Montréal.

Prétrise : MM. E. Monette, Montréal.

R. E. Dorais, “

NOUS RECOMMANDONS A VOS PRIERES



C'est une bonne et salutaire pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils
soient délivrés de leurs péchés.
II Mach., xii, 46.

Noé Antoine Auguste Langevin, 51 ans, Rimouski

DE PROFUNDIS.